

Le premier vice-président cubain fait l'éloge de l'intégration universitaire dans la province de Guantánamo



Guantánamo, 21 mai, (RHC).-Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a fait l'éloge de l'apport de l'Université de Guantánamo au développement de cette province de l'est de Cuba.

Lors d'une réunion pour analyser les avancées de l'intégration universitaire et la stratégie de communication institutionnelle de ce territoire, Miguel Díaz-Canel a précisé que ce processus a été profitable pour la qualité de l'enseignement supérieur dans les six provinces qui ont rejoint depuis 2014 cette expérience.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56740-le-premier-vice-president-cubain-fait-leloge-de-lintegration-universitaire-dans-la-province-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba